

# POST

## Hari Pertama Masuk Kantor, Pj Bupati Jeneponto Sidak Sejumlah Kantor Pelayanan, Junaedi Jempol Pelayanan RS Latopas

Syamsir, HR - [JENEPONTO.POST.WEB.ID](http://JENEPONTO.POST.WEB.ID)

Apr 16, 2024 - 13:17



*Pj. Bupati Jeneponto Junaedi Bakri melakukan insfeksi mendadak (sidak) dihari pertama masuk Kantor para Pegawai Negeri Sipil (PNS) lingkup Pemerintahan Kabupaten Jeneponto (foto: Indonesiasatu-Syamsir).*

**JENEPONTO** - Pj. Bupati Jeneponto Junaedi Bakri langsung melakukan insfeksi mendadak (sidak) dihari pertama masuk Kantor para Pegawai Negeri Sipil (PNS) lingkup Pemerintahan Kabupaten Jeneponto, Selasa (16/04/2024).

Sidak Pj Bupati Jeneponto ini untuk memastikan sejumlah instansi pelayanan publik berjalan normal pasca libur panjang lebaran Idulfitri 1445 H.

Bupati Junaedi beserta rombongan mengawali sidak di Dinas Pertanian Jeneponto, kemudian bertolak ke RSUD Lanto Daeng Pasewang dan selanjutnya ke Puskesmas Bontosunggu.

Pj Bupati Junaedi mengatakan, kegiatan ini diinstruksikan oleh Gubernur Sulsel untuk memastikan bahwa aktivitas pelayanan publik yang menjadi tanggungjawab pemerintah dihari pertama kerja harus sesuai dengan harapan.

"Makanya saya harus datang untuk melihat langsung. Dan alhamdulillah semua stafnya hadir dihari pertama kerja, seperti Dinas Pertanian, RS Lanto dan di kantor Bupati sendiri," katanya.

Dan walaupun ada salah satu pegawai yang tidak sempat masuk kantor, Junaedi bilang mungkin karena sakit dan atau ada alasan tertentu.

"Itu tidak jadi masalah karena masih dikasih kesempatan dua hari lagi usai libur panjang," terangnya.

Yang pasti lanjut Junaedi, pasca Idulfitri kemarin tentu pelayanan meningkat. Sebab banyak kebutuhan dan keluhan-keluhan masyarakat.

Ia cukup mengapresiasi pelayanan RSUD Lanto Daeng Pasewang Jeneponto karena sebelumnya sudah melakukan antisipasi-antisipasi pelayanan kepada masyarakat.

"Saya ucapkan banyak terimakasih kepada seluruh jajaran Direktur RS Lanto yang telah memberikan pelayanan dengan baik," katanya.

Tentunya ini merupakan sebuah inovasi dan menjadi catatan terbaik bagi Pj Bupati dalam setiap kunjungan ke RS Lanto Daeng Pasewang.

"Satu harapan saya, saya tadi minta sama Ibu Direktur karena sudah bagus pelayanannya sisa mungkin tempat-tempat yang nampak di bagian depan. Saya minta ada petugas-petugas taman yang bisa menatanya supaya sempurna, pelayana sudah bagus dan kebersihannya juga ok," pinta Junaedi (\*).